

# MAGAZINE

## Polres Sumbawa Gelar Apel Pengecekan Logistik Personel Pengamanan TPS Pemilu 2024

Syafruddin Adi - [SUMBAWA.MAGZ.CO.ID](http://SUMBAWA.MAGZ.CO.ID)

Feb 5, 2024 - 17:54



Sumbawa NTB - Polres Sumbawa menggelar Apel Pengecekan Logistik Tahap Pemungutan Suara untuk Pemilihan Umum 2024. Kegiatan ini merupakan bagian dari Operasi Mantap Brata Rinjani 2023-2024 yang dipimpin oleh Kapolres Sumbawa AKBP Heru Muslimin S.I.K, M.I.P,. Apel berlangsung di Lapangan Wicaksana Laghawa Polres Sumbawa, Senin (5/2/24) pagi.

Kegiatan apel tersebut juga turut dihadiri oleh Forkopimda Kabupaten Sumbawa, PJU Polres Sumbawa, Kapolsek jajaran serta personil yang tersprin pada pengamanan TPS, Personel TNI, Brimob dan juga Sat Pol PP.

Pelaksanaan apel diawali dengan pengecekan secara langsung oleh Kapolres Sumbawa didampingi Forkopimda terhadap perlengkapan logistik personel pengamanan TPS.

Dalam amanatnya, AKBP Heru menyampaikan bahwa apel ini merupakan bentuk pengecekan akhir kesiapan Personil maupun Logistik pada pengamanan tahap pemungutan suara, sehingga Pemilu 2024 diharapkan dapat terselenggara dengan aman dan lancar.

Sambung Kapolres, bahwa kegiatan pengamanan pemungutan, perhitungan dan rekapitulasi suara merupakan bagian penting dalam rangkaian kegiatan Polri dalam pelaksanaan Operasi Mantap Brata 2023-2024 sehingga perlu membekali para petugas Polri dengan melakukan pengecekan sebelum bertugas.

"Pengamanan yang dilakukan oleh Polri diharapkan mampu mengamankan terlaksananya pemilihan Presiden dan Wakil Presiden serta Legislatif DPR RI, DPD RI dan DPRD PROVINSI, Kabupaten dan Kota Tahun 2024 yang demokratis dan sesuai prinsip-prinsip penyelenggaraan pemilu." Terang Kapolres.

Diharapkan juga dengan adanya apel pengecekan ini, tingkat kesiapan dan kelancaran pengamanan TPS pada saat pelaksanaan pemungutan suara Pemilu 2024 dapat terlaksana dengan baik.

"Terakhir, saya ucapkan terimakasih dan selamat bertugas kepada seluruh personil yang terlibat. Mari bersama-sama kita amankan tahap Pemungutan Suara Pemilu 2024, demi mewujudkan Visi Indonesia Emas 2024 yang kita cita-citakan bersama." Tutup Kapolres. (Adb)